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Der Oberbürgermeister 
 
 

Niederschrift 
 
 
 
     
 Sitzung - OR-R/C/046(V)/13 

Gremium     
 Wochentag, Ort Beginn Ende 
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Ortschaftsrat 
Randau/Calenberge 
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Dorfstraße 
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 04.12.2013    
     

Tagesordnung: 

 
  Öffentliche Sitzung 
  
  
1 Eröffnung der Sitzung und Feststellung der Beschlussfähigkeit 
  
2 Bestätigung der Tagesordnung 
  
3 Genehmigung der Niederschrift vom 14.11.2013 
  
4 Anfragen 
  
5 Bearbeitungsgegenstände der Ortschaftsräte 
  
5.1 Jahresrückblick der Ortsbürgermeister 
  
5.2 Erfahrungsaustausch der Ortschaftsräte und Vereine 
  
6 Bürgerfragestunde 
  
7 Verschiedenes 
  

Anwesend: 
 
Vorsitzender 
Ortsbürgermeister Günther Kräuter  
Mitglieder des Gremiums 
Ortschaftsrat Dr. Norbert Rolf Karl  
Ortschaftsrat Michael Kaufholz  
Ortschaftsrat Klaus-Werner Schulz  
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Abwesend 
Ortschaftsrat Peter Hagemann  
Ortschaftsrat Axel Jahoda  
Ortschaftssrätin Johanna Pellmann 
 

 

 
 

Öffentliche Sitzung 

 
 
1. Eröffnung der Sitzung und Feststellung der Beschlussfähigkeit 
 
Der Ortsbürgermeister Herr Kräuter eröffnet die Sitzung und begrüßt die Mitglieder des 
Ortschaftsrates Randau/Calenberge sowie die Gäste des Ortschaftrates Pechau und die 
Mitglieder der teilnehmenden Vereine. 
Mit 4 anwesenden Ortschaftsräten stellte er die Beschlussfähigkeit des Ortschaftsrates fest. 
 
2. Bestätigung der Tagesordnung 
 
Der Ortschaftsrat Randau/Calenberge bestätigte die Tagesordnung einstimmig. 
 
3. Genehmigung der Niederschrift vom 14.11.2013 
 
Die anwesenden Ortschaftsräte bestätigten die Niederschrift vom 14.11.2013 eistimmig. 
 
4. Anfragen 
 
Es gab keine Anfragen. 
 
5. Bearbeitungsgegenstände der Ortschaftsräte 
 
5.1. Jahresrückblick der Ortsbürgermeister 
 
Die Ortsbürgermeister von Randau/Calenberge und Pechau gaben einen Jahresrückblick. 
 
Der Ortsbürgermeister von Randau/Calenberge Günther Kräuter sprach in seinem 
Jahresrückblick folgende Punkte an: 
 
- Erlebnispark Randau 
- Sachstand Calenberger Dorfstraße 
- Osterfeuer 
- Dorffest  
- Hochwasser 
- Rede des Ortsbürgermeisters in der Stadtratssitzung zur Problematik „Herauslösung der 
   Alten Elbe, Zollelbe und Umflut aus dem FFH-Gebiet“ 
- Dankeschönveranstaltung 
- 4. Oktoberfest 
- Sachstand Verkehrsspiegel 
- Polizeistrukturreform Sachsen-Anhalt 
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In seinem Jahresrückblick bezog sich der Ortsbürgermeister von Pechau Bernd Dommning auf 
die in der Januar - Sitzung des Ortschaftsrates Pechau erarbeiteten Schwerpunkte der 2013 zu 
lösenden Probleme. Auf folgende Punkte ging er näher ein: 
 
- Hochwasser 2013 
- Geschwindigkeitsmesseinrichtungen 
- mobile Blitzanlage 
- Einsatz von AQB – Kräften in Pechau 
- Reparatur der Dächer der Slawenhäuser 
- Laubentsorgung 
- Erneuerung des Hoftores zum Gemeindehof 
- Baumpflanzungen 
- Osterfeuer 
- Frühlingswandern 
- Pechauer Hofkrempel 
- Rentnerhoffest 
- Dankeschönfest 
- OB – Beratung in Pechau 
- Fuchsjagd 
- Jahresabschlussveranstaltung des Heimatvereins 
- Adventsbasar 
 
Abschließend bedankten sich beide Ortsbürgermeister bei allen Ortschaftsratsmitgliedern sowie 
allen Helfern für die geleistete Arbeit. 
 
5.2. Erfahrungsaustausch der Ortschaftsräte und Vereine 
 
Zwischen den anwesenden Ortschaftsräten und den Vertretern der Vereine fand ein reger 
Erfahrungsaustausch statt.   
 
6. Bürgerfragestunde 
 
siehe TOP 7 
 
7. Verschiedenes 
 
Dr. Petzold informierte über den aktuellen Stand der Vorbereitungen für die für Juli 2014 
vorgesehene Festwoche zur 20 – jährigen Eingemeindung von Randau/Calenberge und Pechau 
zur Landeshauptstadt Magdeburg. 
Erste Terminabstimmungen diesbezüglich haben mit dem Büro des Oberbürgermeisters bereits 
stattgefunden. 
In die Vorbereitung und Durchführung der Festwoche werden alle drei Dörfer einbezogen. 
Der heute allen Ortsräten ausgereichte Grobablauf (Anlage) soll als Diskussionsgrundlage 
dienen. 
Im Januar 2014 wird dann in Abstimmung mit den Vereinen mit der endgültigen Gestaltung der 
Festwoche begonnen.    
 
Dr. Petzoldt sprach die Schäden am Sportplatz und am Reitplatz an. 
Er informierte über die positiven Vorgespräche mit der Stadt zur Beseitigung der Schäden am 
Sportplatz. Am 5.12 2013 wird ein weiteres Gespräch im Fachbereich Schule und Sport 
stattfinden. 
Die Beseitigung der Schäden am Reitplatz, wie eine neue Einfriedung und ein neuer Belag, wird 
hauptsächlich nur auf Basis privater Spenden möglich sein. 
Mit den Arbeiten wird im Frühjahr 2014 begonnen. 
   
Herr Dömeland berichtete über die Aktivitäten in der Hochwasser – Ag. 
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Die Diskussionsrunde abschließend bekräftigt Ortsbürgermeister Bernd Dommning unter 
Zustimmung des Ortsbürgermeisters Kräuter nochmals die Notwendigkeit des gemeinsamen 
Handelns. 
 
Ende der Sitzung war um 20.00 Uhr. 
 
 
 
 

 

Die Niederschrift erhält ihre endgültige Fassung mit Bestätigung in der darauffolgenden Sitzung. 
 
 
 
 
 
Günther Kräuter Kerstin Godehardt 
Vorsitzender Schriftführerin 
 
 




